



5月 さくらぐみだより

R5. 5. 1発行

暖かい日差しが心地よい季節になってきて、子どもたちは戸外で元気に遊んでいます。

先月は「さくら組としての新しい生活環境に慣れる」をねらいに過ごしてきました。待ちに待ったさくら組での生活に張り切っている反面、廊下を走って移動する、ハンガーに園服を急いで引っ掛ける、ゴミは奥まで入れずに適当に捨てる等の姿が見られ、丁寧にやるのではなく、1番になることが良いことだと思っているようでした。そこで、一度、子どもたちの前で保育者が真似をして、考える時間をとりました。すると「だめだから」「嫌だから」等の意見が出てきましたが、保育者が話をしている最中も次の行動に頭がいっぱいになっていて、その場だけの発言が目立ちます。その為“だめ”“嫌な気持ち”の中身までじっくりと考えてみるようにすると、走って移動をしたら、小さい子にぶつかってしまうかもしれない、寝ている小さな子が起きてしまうかもしれない、ゴミを奥まで入れるように捨てないと次の人が困る、園服を適当にハンガーにかけていたら、次の人がかけられない、保育園が汚れちゃう、等の発言が出てきて、さくら組として最後まで丁寧にやることの大切さ、自分だけではなく、周りの人のことも考えることに気が付けました。今後もこのような小さなことから子どもたちと一緒に考える機会を大切にしていきます。園での出来事をご家庭で話す際に、少し質問を交えて会話をしてみると、子どもたちの考える力が伸びていくと思います。お子さんとの会話の中で、保育園でどのような話をしたのかな?等わからないことがありましたらいつでもお声がけください。

☆ 今月のねらい ☆

- ・生活や遊び等、友だちや保育者と一緒に活動をしていく

☆ 行事・活動予定 ☆

- ・誕生会 ・避難訓練 ・体育指導 ・散歩 ・集団遊び ・子どもの日の集い
- ・コーディネーショントレーニング ・製作等

いきいきチャレンジ

以前お配りした、いきいきチャレンジの冊子をお子さんと一緒に確認をしてみてください。今できているところは継続をしていき、もう少しかな、と思うところは今から意識をして行っていくと就学までに身につけていきます。就学直前までに

どのくらいできることが増えるか楽しみです。

今後、冊子の詳しい内容（園で取り組んでいる内容等）はおたより、7月の保護者会を通してお伝えしていきますので、よろしくお祈りします。



～おねがい～

保育園の準備を自分でするように子どもたちに声をかけています。すると子どもから、「自分で用意してきた!」という声が沢山あがっています。その反面、ひもつきタオルやコップ、肌着を忘れてしまったという声も多く聞かれるようになりました。

子どもたちが自分で支度をするようになってきた分、最後の確認を保護者の方とお子さんと一緒にしていただきたいと思っています。よろしくお祈りします。